

Zeitschrift: Textiles suisses - Intérieur
Herausgeber: Office Suisse d'Expansion Commerciale
Band: - (1984)
Heft: 2

Artikel: Die junge Küche
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-794259>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



MEYER-MAYOR AG
NEU ST. JOHANN



DIE JUNGE KÜCHE

Ein frischer Wind weht durch die traditionsreiche Buntweberei Meyer-Mayor im toggenburgischen Neu St. Johann. Die unlängst lancierte junge Linie findet nicht nur Anklang bei der einheimischen Stammkundschaft. Auch im benachbarten Ausland schätzt der Fachhandel die frischen Farben und modischen Dessins der im Set-Gedanken entwickelten halbleinernen Hand- und Küchentücher, Tischdecken, Servietten und Baumwollschürzen.

Mit Seitenblick auf die nach wie vor beliebten Naturholzküchen und die wieder aufkommenden weissen Küchen will die neueste Ergänzung des jungen Küchenwäsche-

Sortiments Farbakzente setzen – durch grosszügige Block- und feine Bäckerkaros in fröhlichen Rot-, Blau- und Gelb-Koloriten auf Weissfond. Zu den qualitativ hochwertigen Tüchern aus ZWirnhalbleinen gibt es schaftgemusterte weisse Baumwollschürzen für Sie und Ihn, buntfarbig eingefasst mit Bändern in den gleichen Primärfarben.

Gewoben und konfektioniert im eigenen Betrieb, werden auf Wunsch auch Spezialmasse angefertigt. Sämtliche Hand- und Küchentücher sind beidseitig mit Aufhängeriegel versehen und – wie alle Artikel des Hauses – ab Lager lieferbar.